
Nachdem Herr Müller kurz den Antrag erläutert, stellt die Verwaltung klar, dass die Installation 
zusätzlicher Leuchten kostenpflichtig ist und diese Kosten zu 90 % auf die Anlieger umgelegt werden. 
 
Frau Wegscheid beantragt eine Unterbrechung der Sitzung, um im Zuschauerraum anwesende Anlieger 
zu Wort kommen zu lassen. Herr Müller lässt über den Antrag abstimmen. 
 
Beschluss 
 
Nr. XIV/2/11 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
einstimmig. 
 
Die Sitzung wird von 19:45 bis 19:47 Uhr unterbrochen. 
 
Nach Fortsetzung der Sitzung erklärt Herr Sterzenbach auf Anfrage, dass bei der Bürgerinformation für 
die längere Stichstraße (Haus-Nr. 45 – 51) in Bach etwa 50 % für und etwa 50 % gegen die Installation 
der Straßenleuchten war. 
 
Herr Klee stellt den Antrag zurück und will die Angelegenheit nochmal mit den Anliegern klären. 


